

Ressort: Entertainment

Gary Barlow will Flugangst mit Therapie bekämpfen

London, 25.11.2013, 18:19 Uhr

GDN - Der britische Musiker Gary Barlow hat gestanden, an Flugangst zu leiden, diese aber mit einer speziellen Therapie bekämpfen zu wollen. "Ich habe Angst vor dem Fliegen - besonders vor dem Start", sagte Barlow im Gespräch mit dem "Daily Mirror".

Jedes Mal wenn er fliegen müsse, rege er sich so sehr auf, das der ganze Tag ruiniert sei, so der 42-Jährige. Als ihm von der Plattenfirma Virgin Records die Teilnahme an einer Therapie zur Bekämpfung von Flugangst angeboten worden sei, habe er deshalb zugesagt und angekündigt, noch zehn weitere Personen mitbringen zu wollen. "Sie erklären dir alle Geräusche und machen deutlich, dass es diese aus einem bestimmten Grund gibt", erklärte der Musiker, der aus beruflichen Gründen oft im Flugzeug unterwegs sein muss, den Ablauf der Therapie, welche angeblich nur eine Stunde dauern soll.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25813/gary-barlow-will-flugangst-mit-therapie-bekaempfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com